

16, 17 y 18 Septiembre del 2016
ARS (Francia)
ENCUENTRO "LAICOS Y HERMANAS DE CRISTO "

« **Me mostraste el camino a Ars, yo te mostraré el camino al Cielo** ». Es lo que el Santo Cura dijo al joven Antonio, cuando lo encontró mientras buscaba el camino a su nueva parroquia.

Nos confiamos a él y a su promesa en nuestro encuentro

"Familia espiritual de las Hermanas de Cristo"

Éramos cerca de veinte, laicos y hermanas, de diferentes lugares de Francia. Desde el comienzo del encuentro, nos acercamos los unos hacia los otros, intercambiando dos por dos, a partir de algunas preguntas que permitieron a cada uno de presentarse:

El personaje bíblico que más me habla es San Juan El Evangelista, porque para mí es el único que anunció el verbo « Amar » como lo deseo vivir: « Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros ».

Hoy día vine a Ars para volver a sumergirme en la sencillez del Cura de Ars, revivir su pasión por amor a Dios, para reencontrar los demás grupos y compartir con ellos lo que nos habita.

Renée, laica, Lyon



Al comienzo, mi participación en este grupo de Laicos Asociados, era un asunto de amistad que me hizo conocer las Hermanas de Cristo: Jacqueline, Jeanine, hermana Geneviève ; amistad verdadera, simple, fraterna y generosa.

Durante mucho tiempo, fui como la oveja perdida, perdida por las pruebas, los duelos... me dejé domesticar ...El Señor vino a buscarme en el fondo del túnel, ÉL fue la pequeña lucecita que se alumbró ...Este encuentro de Hermanas de Cristo-Laicos Asociados es un tiempo fuerte y permite encontrar personas de todos los horizontes, vivir en fraternidad, visitar la Palabra, continuar nuestro camino para más fraternidad.

Colette, laica, Toulouse



« En Vendhuile, había un grupo de Laicos Asociados y tuve deseos de unirme a él. Descubrí personas atentas a la vida, muy comprometidas y discretas. Cada uno es vector de unidad por su compromiso Cristiano, viviendo el proyecto de las Hermanas de Cristo; éste les ayuda a vivir su vida misionera para servir a Jesucristo y darlo a conocer. Soy Feliz este fin de semana. El Cura de Ars es uno de los que me llevan a mi identidad cristiana, gracias a su humildad, su coherencia. Estoy desprovista frente a él, siento que su fuerza la saca de su fe. ...Dios llama ...si se le responde, Él pone todo a nuestra disposición. ...Un fin de semana como este muestra la importancia de las calidades humanas: Dios está encarnado, podemos compartir fraternalmente. »



Hermana Denise, St Quentin

« Vine a Ars más por el tema de la misericordia que por el Cura de Ars, aunque me gusta mucho por su sencillez. Para mí, es como Moisés e Isaac, cuando me inquieto para hablar en público, me abandono a la acción del Espíritu Santo, me pongo en las manos de Dios.

Me gusta también la apertura de espíritu, la combatividad del cura de Ars y su preocupación de no hacer diferencia, de escuchar a cada uno, pequeños y grandes pecadores. También me tocó la tención que vive entre « la Iglesia pobre para los pobres » y su lucha por embellecer la Iglesia por que « nada es demasiado hermoso para el Señor ». Este encuentro es una ocasión para interpelarse sobre nuestras acciones concretas y permite dinamizar nuestro grupo. »



Pierre, diácono, St Quentin





« En Francia, Los « Laicos Asociados » nacieron en Villeurbanne... Gracias a las obediencias otros grupos nacieron... un grupo de Laicos Asociados de seguro es un grupo de amistad, pero mucho más profundamente es un lugar de crecimiento humano y espiritual, que ayuda a encontrar la unidad en su vida. Al animar estos grupos, descubrí que el movimiento de los Laicos Asociados, es vida; no somos propietarios del carisma de la Congregación, este es una llamada que habita también en sus vidas. Caminamos juntos por un camino de vida para ser los testigos.

En el 40º aniversario de la Congregación, mi deseo será que estos grupos llamados « familia espiritual de las Hermanas de Cristo » se atrevan siempre más a experimentar lo que les ayuda a vivir y que continúen fortaleciéndose con el fin de dar testimonio de Cristo, Principio y Artífice de Unidad. »

Hermana Geneviève, Craaponne-sur-Arzon

Sí. Fue un tiempo de mayor y gran conocimiento mutuo, sencillo y verdadero, alimentado por el mensaje de amor y de humildad de San Juan María Vianney (El Cura de Ars) a través de dos intervenciones sobre el tema de la misericordia, de un tiempo de oración y de celebración, sin olvidar la referencia, de manera lúdica, a los Maestros Espirituales y el compartir sobre lo que es nuestra vida.

